



München, Januar 2024

PANGEA Unternehmerkapital übernimmt 100% der Anteile an der Particle Metrix GmbH

PANGEA hat 100% der Geschäftsanteile der Particle Metrix GmbH mit Sitz in Inning am Ammersee ("PMX") übernommen. Die Akquisition erfolgte im Rahmen der Gründer-Nachfolge. PANGEA erweitert hierdurch seine Präsenz im Bereich Messtechnik.

einer der weltweit führenden Entwickler und Hersteller von Nanopartikelanalyse-Instrumenten für die Life-Sciences-Branche, Kunden sind insbesondere akademische Einrichtungen, industrielle Forschungseinrichtungen, Biotechnologie- und Pharmaunternehmen. Auf Basis des Verfahrens der Nanoparticle Tracking Analysis (NTA) werden durch eigene Soft- und Hardware eine Vielzahl von Partikelarten und -größen analysiert und gemessen. Zu den Einsatzgebieten zählt vorwiegend die Forschung im Bereich der Extrazellulären Vesikeln (EV), welche ihre Anwendung unter anderem in der Krebs Diagnose und Therapeutik finden, sowie die Virologie und Impfstoffentwicklung. In der Analyse biologischer Partikel ist PMX mit dem Hauptprodukt ZetaView Marktführer.

PMX konnte in den letzten Jahren erfolgreich internationalisieren und erzielt mittlerweile 90% der Umsätze außerhalb von Deutschland, im größten Absatzmarkt USA betreibt PMX eine eigene Niederlassung.

PMX konnte im vergangenen Geschäftsjahr mit über 30 Mitarbeitern einen Umsatz von ca. EUR 10 Mio. erzielen, das beste Jahr in der Unternehmensgeschichte.

Frau Böck und Herr Dr. Wachernig, Gründer von PMX, zur geglückten Nachfolgelösung:

"Für die Wahl von PANGEA als neuen Eigentümer unseres Unternehmens waren insbesondere ausschlaggebend der langfristige Ansatz als Family Office, die Handschlagqualität seit Kennenlernen bis zum Notar und die pragmatische Arbeitsweise bei der Transaktion. PANGEA zeigt Verständnis für die Feinheiten unseres speziellen Sektors und versteht die Bedeutung von Innovation für uns als kleine Firma im Wettbewerb mit Großunternehmen."

Die beiden Inhaber hatten die operative Führung vor einigen Jahren bereits an das heutige Management übergeben. Die bisher angestellten Geschäftsführer werden sich im Zuge der Übernahme mit einer Minderheit an PMX beteiligen.



PANGEA investiert das Vermögen von deutschen Unternehmerfamilien in Mehrheiten an erfolgreichen Mittelständlern. Da eigenes Geld investiert wird, ist die Philosophie langfristig. Unternehmern wird damit eine Alternative zu Großunternehmen und kurzfristig-orientierten Finanzinvestoren geboten, die Zukäufe integrieren bzw. nach wenigen Jahren wieder verkaufen müssen. Mittlerweile gehören über 10 Mittelständler aus verschiedenen Branchen mit knapp 900 Mitarbeitern zu PANGEA. Der Fokus liegt dabei auf Marktführern in Nischen. Neben der Langfristigkeit überzeugt besonders die pragmatische und einfache Art eine Transaktion durchzuführen.

Ansprechpartner für Unternehmer: Oscar Erler Investment Manager

Telefon: +49 173 6070 729 E-Mail: <u>oe@pangea-kapital.de</u>

PANGEA Unternehmerkapital GmbH Ohmstr. 22, 80802 München www.pangea-unternehmerkapital.de